

2024-07-23

Alessandra Rojo de la Vega, agresora de mujeres

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://noticiasdefrente.com/2024/07/23/alessandra-rojo-de-la-vega-agresora-de-mujeres/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) puso medidas preventivas contra Alessandra Rojo de la Vega por cometer violencia política de género contra Caty Monreal, ambas mujeres permanecen en la lucha por el poder en la alcaldía Cuauhtémoc de la CDMX. Monreal subió un video en el que asegura que ya no se quedará callada e informó que Alessandra ahora está obligada a ofrecerle una disculpa pública y a dejar de invisibilizarla como contendiente todavía a la alcaldía.

para que no vuelva a violentar a ninguna otra mujer por violencia política en razón de género", advirtió Caty.

Alessandra se ha negado al recuento de votos en la totalidad de casillas que se instalaron en la alcaldía Cuauhtémoc durante el pasado proceso electoral. Al día de hoy entre la opinión pública y el electorado sigue persistiendo la sospecha de un presunto "fraude" perpetrado por la candidata del PRI-PAN y PRD.

Alessandra Rojo de la Vega es un agresora de mujeres. No podemos normalizar la violencia de género. Hoy el @iecm nos da certeza. pic.twitter.com/QAALHFkFjD Caty Monreal (@catymonreal_) July 23, 2024